

Chronique diocésaine

— o —

— Dimanche dernier, à la chapelle de l'Archevêché, Monseigneur l'Auxiliaire a conféré le sousdiaconat à M. Pierre Poulin.

Mercredi, fête de Saint Barthélemi, Monseigneur l'Auxiliaire a conféré les Ordres mineurs aux clercs suivants ; MM. Amédée Drouin, Camille Mercier et Emile Journeault, et promu M. Pierre Poulin à l'ordre sacré du diaconat.

Tous ces jeunes lévites sont du diocèse de Québec, et venaient de suivre les exercices d'une retraite au Collège Sainte-Anne, leur *Alma Mater*.

— Par décision de Sa Grandeur Monseigneur l'Archevêque ont été nommés :

- M. l'abbé J.-A. Lessard, curé de Notre-Dame du Mont-Carmel ;
- „ „ J. Kirouac, curé de Sainte-Justine ;
- „ „ G. Turgeon, curé des Ecoreuils ;
- „ „ L. Carrier, curé de Pintendre ;
- „ „ F.-X. Couture, chapelain du convent de Saint-Ferdinand ;
- „ „ Frs Boutin, chapelain des hommes à l'Asile Saint-Michel Archange ;
- „ „ Salluste Bélanger, curé de Saint Louis de Courville ;
- „ „ Emile Bernard, assistant-chapelain des Sœurs de la Charité ;
- „ „ J.-E. Chamberland, curé de Saint Turibe ;
- „ „ Aurélien Dion, curé de Stoneham.
- „ „ Ang. Vézina, aumônier de l'hospice de Saint-Damien.

— Sa Grandeur Monseigneur Francis Bourne, archevêque de Westminster, a passé une journée et demie à Québec la semaine dernière. Prévenu par lettre, Monseigneur l'archevêque de Québec a envoyé l'abbé L. Lindsay à la rencontre du distingué visiteur, qui est arrivé par l'*Empress of Britain*, jeudi, le 18 du courant, vers 3 heures de l'après-midi. Monseigneur Bourne était accompagné du Très Révérend Monseigneur Joseph Butt, recteur du collège Beda, à Rome, institution destinée